
神楽島 長崎市立式見小学校

校 長 中尾 善蔵 

か ぐ ら 

【学校教育目標】  四気満ちて 笑顔の花咲く学校（やる気・こん気・げん気・ゆう気） 

長崎市立式見小学校 学校だより 

 

 

 

式見小学校 第７６回卒業証書授与式 
 

 ３月１６日（木）、第７６回卒業証書授与式を

挙行しました。ご来賓の方々と一緒に、卒業生

全員が出席し実施できたことが、何より嬉しか

ったです。 

 卒業生だけでなく、毎朝、子ども達の登校を

見守る交通指導員さん方や在校生、先生方も感

慨深い朝を迎えました。 

在校生も、素晴らしい式にしようと前日から

の準備や当日の準備と頑張って取り組んでくれ

ました。その姿にも感動いたしました。 

 式では、練習の成果が実り、卒業生が立派な

態度で卒業証書を受け取り、送別の言葉や歌で、

これまでお世話になった方々への感謝の気持ち

を伝えることができました。 

最高学年として過ごした一年間、どんどん成

長し、たくましくなっていく６年生のみなさん

の姿に感動を覚えました。最高学年が学校を立

派にしていくということを証明してくれた皆さ

んでした。 

式辞では、水泳の池江璃花子選手の話をいた

しました。想像を絶する苦しい治療の中、彼女

を支えていたのは、家族の愛情であり、多くの

人からの励ましの言葉、そして「オリンピック

出場という大きな夢」だったということ。 

夢をもつ、目標をもつことは、こんなふうに

自分を支えていくということを、少しでも伝え

たかったからです。 

保護者・地域の皆様のご支援・ご協力のおか

げで、子どもたちは皆、元気に卒業式を終える

ことができました。皆様方の日頃からのお心遣

いに、深く感謝申し上げます。 

卒業生の皆さんの、ますますの活躍を期待し

ています。式見小学校の先生たちは、心から皆

さんを応援しています。 

卒業生の皆さん、卒業おめでとう。そして、 
ありがとう！ 

 

 

 

令和４年度が終了しました！ 
 

 本日３月２４日、式見小学校令和４年度修了

式を行いました。４月から新たな学年に進級す

る子どもたちに、『修了証』を通知表のファイル

に綴じて配付しています。担任からの所見にも

励ましの言葉が述べられています。ご家族にも

成長を喜んでいただき、次の新たな一歩への励

ましをお願いできれば幸いです。 

 式では、まず、本校児童全員が各学年を修了

したことを認める修了証書授与を行い、１学年

ずつ起立をし、 私から各学年の代表に修了証書

を手渡しました。 

また、児童代表として、２年 ●● ● さん、

５年 ●●●● さんが、この１年を振り返り、

立派なあいさつをしてくれました 。 

子ども達は、いつも前向きに本当によく頑張

ってくれました。 

式見小学校は、そして式見小学校の子どもた

ちは、確実に成長しています。 

この１年、何かとご不便をおかけしましたが、 

皆様に温かく支えていただき、無事、令和４年

度が終わろうとしています。 本当にありがとう

ございました。 

 

 

５年生の思い出とこれから頑張りたいこと 
 

５年 ●● ●● さん 
 

 私が 5 年生になっ

て頑張ったことは、

委員会活動です。毎

日、欠かさず、時間

に遅れないように頑

張りました。 

初めて委員会活動

をやった時には、パソコンの操作が分からず、

本の貸し借りに来た人達に、迷惑をかけてしま

いました。 

すると、６年生の●●●さんから、「大丈夫

だよ」と優しく声をかけてもらいました。それ

からも親切に教えてもらったことで、最初は苦

し ま 
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２年間、拙い文章ばかりの「学校だより」をお読みくださり、ありがとうございました！また、是非どこかで…！

手だった委員会も、すごく楽しんで仕事をする

ことができています。 

一番の思い出は、５・６年生で行った修学旅

行です。修学旅行では、熊本に行っていろんな

ことを勉強しました。 

例えば、熊本大地震についてです。目的地の

阿蘇も、大きな被害を受けました。地震の被害

については、前々から調べていましたが、校長

先生がおっしゃったように、実際に自分の目で

見て経験することで、被害の大きさや災害の恐

ろしさについて学ぶことができました。 

また、最後に行ったグリーンランドも楽しく

て心に残っています。チームで行動すること

で、友達との信頼も深めることができました。 

運動会や６年生を送る会など、良い思い出を

たくさん作った一年でした。 

次は、６年生で頑張りたいことです。私は、

4 月から、諫早の小学校に転校することになり

ました。諫早に行くことはワクワクした気持ち

もありますが、慣れない環境で不安の気持ちも

あります。それは、自分から声をかけて友達が

作れるかということです。私は人前で発言した

り、発表したりすることに苦手意識があるから

です。ですが、自分から声をかけて友達を作り

たいと思います。 

もう一つ頑張りたいことは、下級生にも優し

く声をかけることです。  

苦手なことにも挑戦することで、勉強と友達

関係の両方を、充実したものにしたいと思いま

す。私はこれからの新しい環境に、前向きに取

り組み、何事もあきらめずに頑張ります。みな

さんも式見小学校で頑張ってください。 

今までありがとうございました。式見小学校

の皆さんのことは忘れません。 

 

 

２年生の思い出と頑張ったこと 
 

２年 ●● ● さん 
 

 私が、２年生で一

番楽しかったこと

は、1 年生と一緒に

行った秋の遠足で

す。 

かきどまりの運動

公園にバスで行きま

した。 

どんぐりやきれいな葉っぱがたくさん取れて

嬉しかったです。みんなで、お弁当を食べたり

滑り台で遊んだりして楽しかったです。 

2 年生で頑張ったことは、算数や国語のテス

トです。見直しをきちんとして、100 点を取

れたからです。100 点を取れた時は嬉しかっ

たです。 

3 年生でも 100 点を取れるように見直しを

きちんとして頑張りたいです。 

 

転校していく２人の児童の挨拶でした。二人と

も、４月からは新しい学校での生活が始まります。

不安な気持ちやワクワクする気持ちがいっぱいです

が、式見小学校の先生方は皆、応援しています！ 

式見小学校でのみんなとの思い出を忘れず、ま

た、新しい学校でも、たくさんの友達と楽しい思い

出を作ってください！ 

２年間、ありがとうございました。 

私事となりますが、この４月から、大浦小

学校へ転勤することになりました。 

思い返すとこの２年間、コロナウイルス

感染症とのにらめっこの日々でした。 

しかし、毎日子ども達の笑顔に元気をも

らいながら、楽しく校長を務めることがで

きました。本当に、故郷である式見の子ども

達に、毎日癒やされた日々は、何ものにも代

え難いものでした。 

毎日、児童と一緒に教室で過ごし、教科や

生活指導を行う担任という立場ではないの

で、お爺ちゃんのような目線で、式見小の子

ども達に接してきました。「目に入れても痛

くない」ということは、このことなのかと実

感したものです。 

 

校長としての振り出しを、この式見小学

校で切れたことを、たいへん誇りに思いま

す。また、保護者や地域のたくさんの人達か

ら温かいお言葉をかけていただきました。

菩提寺は浄満寺ですので、またお会いする

機会もあります。その時には、お声をかけて

ください。 

本当に、本当に、この２年間、本当にお世

話になりました。 

そして、ありがとうございました。 


